Trump y su mundo



Resumen:

El presidente de Estados Unidos se alaga a sí mismo y cree que por ser multimillonario puede controlar el mundo entero. Sus ideas son descabelladas, como contruir un muro entre la frontera de EEUU y México siendo los mejicanos aquellos que lo pagan.

A tan solo cinco días de jurar el cargo, el presidente de Estados Unidos ha firmado la orden ejecutiva para construir el muro con México.

La orden va mucho más allá del problema migratorio. Este apenas existe. O al menos ya no es masivo. Desde hace años el saldo migratorio es negativo y salen más mexicanos de Estados Unidos que los que entran (140.000 más solo en 2014). Pero eso, en el contexto trumpiano, pesa poco. El muro más que una obra, es un símbolo.

Opinión personal:

Opinión de Ana: no veo bien que se constuya un muro porque es una actitud racista y que lo paguen los mejicanos es injusto. No me gustaría que aislasen a un país. Me parece muy mal que diga que el saldo migratorio pese poco.

Opinión de Martín: Me parece increible que sólo porque sean mejicanos y no sean como él, tenga que hacer un muro para aislarlos y dar ejecución en tan solo 5 días. Para mí, la creación de un muro es un símbolo de guerra entre Estados Unidos y Méjico y más si lo tienen que pagar los mejicanos. Ejemplo: Cuando mi tía fue por primera vez a vivir a EEUU, le llamaban hispana y a ella le parecía mal así que imaginaos que les parecería a los mejicanos que los aislasen sólo por no ser como Trump.

Enlace a la noticia

http://internacional.elpais.com/internacional/2017/01/25/estados_unidos/1485306667_0559 15.html